

L'UNION[®] SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Photo : BOUKARY

Prêts pour le championnat !

LUCARNE

Scepticisme

ON peut saluer la bonne volonté et, même, la bienveillance du sélectionneur Patrice Neveu. Se félicitant ("L'Union" du week-end) du coup d'envoi, le 25 janvier, du National-Foot, le technicien français s'est, en effet, montré disposé à "prospector de ce côté et, dénicher, pourquoi pas, de nouveaux joueurs" à intégrer au groupe Panthères.

Il est vrai qu'avec ce "pourquoi pas", il se montre nuancé, prudent même. Et il a raison. Quand on voit ce qu'est devenu notre championnat et ce qu'il devrait être cette saison encore, c'est-à-dire une sorte d'ersatz par rapport aux standards internationaux, nous ne pouvons, pour notre part, qu'afficher un réel scepticisme. Car au sortir d'une intersaison qui aura duré une éternité, les joueurs eux-mêmes seraient en peine de dire où ils en sont. Dans la carrière d'un athlète, une pause aussi longue n'est pas sans conséquence. Et la préparation tout aussi sans fin qu'auront connue les nôtres, avec ces annonces et contre-annonces suivies d'autant de reports, pourrait elle aussi s'avérer parfaitement contre-productive. Et nuire sérieusement autant au niveau des joueurs qu'à la qualité de la compétition.

Celle-ci, disions-nous, ne rassemble donc plus à grand-chose, à voir les revers qu'essuient nos clubs sur la scène africaine, parfois face à des adversaires qu'ils écrasaient naguère. À voir aussi les difficultés que connaissent, quand ils s'exportent, les joueurs qui en sont issus. N'est-ce pas Louis Autchang (notre édition du week-end encore) ? Tout feu tout flamme avec le CF Mounana, mais presque en galère à Niort (Ligue 2 française). Comment avoir la foi devant un tel tableau... ?

Par MBA ASSOUME

TOUTES les principales décisions arrêtées lors des précédentes rencontres entre différents acteurs du championnat national ont été validées, vendredi dernier, lors de l'assemblée générale extraordinaire de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). Le Conseil d'administration extraordinaire, prévu jeudi prochain, devrait constituer le dernier acte de ce feuilleton, pour faire place au jeu, le 25 janvier.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LES membres de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et les responsables des clubs du National-Foot se sont à nouveau retrouvés, vendredi dernier, au Palais des sports. Cette fois-ci, c'était dans le cadre de leur assemblée générale extraordinaire. Principal objet, l'examen du budget de la saison sportive 2019-2020. Lequel budget a été adopté à l'unanimité par ces différents acteurs, à hauteur d'un milliard deux cent cinquante-sept millions (1, 257 milliard) de francs. Il s'agit donc d'un budget rectificatif, étant donné qu'il avait initialement été arrêté à un milliard trois cent soixante-

onze millions de francs. Même si, rappelons-le, il n'avait jamais fait l'objet d'un examen par les clubs. Le nouveau budget adopté prend donc compte de la nouvelle formule du championnat. L'AG a ainsi procédé à quelques réajustements dans la répartition initiale de ces fonds. Ainsi, dans l'ancienne part réservée à chaque club (à savoir 40 millions pour les formations de D1 et 25 millions pour celles de D2), deux millions seront soustraits à chacune de ces équipes. Soit, au total, 48 millions qui seront redistribués aux douze équipes qui accèderont à la phase des "play-offs". Aussi, a-t-il été décidé, à titre symbolique, d'octroyer une enveloppe au CMS et à Bouenguidisport, respectivement champions de

D1 et D2 la saison dernière, ces clubs n'ayant pas été payés de leur effort, faute d'argent. Il faut également noter que toutes les décisions arrêtées lors de la réunion d'urgence convoquée par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) ont été validées par l'assemblée. Notamment, la date du démarrage du championnat D1, le 25 janvier, et celle du championnat D2, le 16 février. Entre-temps, la Coupe du Gabon aura déjà fait son grand retour le 18 janvier. Ce jeudi, les membres du conseil d'administration examineront, pour adoption, le règlement du championnat 2019-2020. Cette réunion devrait être le dernier épisode de ce feuilleton qui aura duré plusieurs mois, avant de faire place au jeu.

FOOTBALL

PEA BUTEUR, MAIS SUSPENDU POUR TROIS MATCHS

PIERRE-EMERICK Aubameyang a inscrit samedi dernier son 14e but en championnat. C'était face aux Eagles de Crystal Palace (1-1), lors de la 22e journée de Premier League. Malgré ce but, il a été exclu de la rencontre, suite à un tackle non maîtrisé sur Max Mayer (67e). Il écope ainsi de trois matchs de suspension.

Page 13



NATIONAL-FOOT

QUATRE-VINGTS MILLIONS POUR LE VAINQUEUR

C'EST l'une des innovations du championnat national de football de première division, qui s'ouvre ce 25 janvier 2020. Ainsi, le champion du Gabon, saison 2019-2020, en plus du trophée, recevra une enveloppe de 80 millions de francs. Son dauphin se contentera de 20 millions. Une première !

